

<p>060501</p>	<p>朝読書をしています</p> 	<p>今年度から、朝に読書をしています。 ランドセルをロッカーに入れて準備を済ませたら、自分の席で好きな本を読んでいます。 とても落ち着いた朝となっています。</p>
<p>060502</p>	<p>草が元気に伸びています</p> 	<p>5月に入り、とても過ごしやすい気候となりました。 一雨ごとに草がぐんぐんと元気に伸びています。 本校のスクールサポートスタッフさんが頑張って除草をしていますが、一人では追いつかないくらいです。 学校ではボランティアさんを募集しています。 もし、よろしければお手伝いいただけるととてもうれしいです。</p>
<p>060502</p>	<p>緊急時お迎え下校訓練実施</p> 	<p>令和6年5月2日(木)に緊急時お迎え下校訓練を実施しました。 近年、突然の集中豪雨がやってくるようになりました。 児童だけの登下校が危険な場合は、緊急で自宅待機や学校待機、お迎えをお願いすることがあるかもしれません。 その際は、訓練同様、ご理解とご協力をお願いいたします。</p>
<p>060508</p>	<p>イチゴが実っています</p> 	<p>昨年度の町探検の際にイチゴ農家さんからいただいたイチゴの苗が、大きく立派に育ちました。 たくさんの実が真っ赤に色付いて、朝日を受けてつやつやと輝いていました。 この後、支援学級の児童が草むしり後のご褒美として、おいしくいただきました。</p>
<p>060509</p>	<p>ヒョウタンの芽が出ました</p> 	<p>ヒョウタンの種を植えたら、子葉が出ていました。 子どもたちは「かわいいね」「真ん中に小さいものがチョンと出ているよ」と話しながら水やりをしていました。 今後の成長を楽しみにしている様子でした。</p>
<p>060510</p>	<p>生活科で野菜を育てます</p> 	<p>2年生が生活科で野菜を育てます。 キュウリ・オクラ・ピーマン・ナスの中から自分の育てたい苗を選択し、自分の植木鉢に植えました。 早速、子どもたちは朝から水やりをしていました。 たくさん実がつくといいですね。</p>

<p>060513</p>	<p>雨の日の休み時間</p> 	<p>雨の日は休み時間に外で遊ぶことができません。 子どもたちは教室や図書館などで好きなことをして過ごします。 自由帳に絵を描くことが好きな子が、本格的なスケッチをしていたので写真にとってしまいました。 好きなことから能力や探究心が伸長されていくのを感じました。</p>
<p>060514</p>	<p>木遣音頭発会式を行いました</p> 	<p>令和6年5月14日(火)に、木遣音頭発会式を行いました。 木遣音頭とは、加藤清正公が天守閣の累石の構築を命じられたときに、自ら音頭をとって木遣を歌わせ、民衆とともに巨石を運ばせたことに端を発します。今は、この法立小学校区で木遣音頭を伝承し保存しています。本校では4年生児童が代々受け継いでいます。 発会式では、4年生児童が来賓の皆さんに覚えてばかりの木遣音頭を披露しました。凜とした大きな声で堂々と歌う姿は見事でした。</p>
<p>060515</p>	<p>花壇に夏の花を植えました</p> 	<p>マリーゴールドやペゴニアなど夏の花を花壇に植えました。 黄色やピンク色、白色のかわいらしい花を咲かせていました。 これから日に日に暑さが増してきます。 暑さに負けず元気に育ち、きれいな花をたくさん咲かせてほしいです。そして、児童や先生、学校に来校される方々を笑顔にさせてほしいです。</p>
<p>060516</p>	<p>学校訪問で授業を公開</p> 	<p>令和6年5月16日(木)に、教育委員会の先生方をお招きして全学級が授業を公開しました。 どの学級の子どもたちも笑顔で学習に取り組む姿が見られました。 これからも、興味をもったことや不思議だと思ったことを、自分でどんどん調べていけるような授業を行っていこうと思います。</p>
<p>060517</p>	<p>サンドアート体験をしました</p> 	<p>令和6年5月17日(金)に、6年生がサンドアートの体験をしました。昔、稲沢市の西を流れる木曾川沿いには河岸砂丘があったことから、稲沢市でサンドフェスタが行われています。 法立小学校では、毎年サンドフェスタに参加されている地域の方を講師としてお招きし、サンドアート体験を行っています。 保護者の皆さんもボランティアとして参加してくださいました。 制作時間になると、大人も子どもも夢中になって砂をパレットナイフで削り、一人一作品を作り上げていました。</p>
<p>060524</p>	<p>1、2年生が校外学習へ</p> 	<p>令和6年5月24日(金)に、1、2年生が校外学習でアクア・トトぎふへ行きました。 縦割り活動「なかよしチーム」のグループで館内を見学しました。 2年生児童が1年生児童の手をつないで見学する様子がほほえましかったです。</p>

<p>060524</p>	<p>3年生が校外学習へ</p> 	<p>令和6年5月24日(金)に、3年生が校外学習ででんきの科学館と昭和日常博物館へ行きました。でんきの科学館では、電気に関する不思議な現象を体験したりサイエンスショーを見学したりしました。昭和日常博物館では、昭和時代の日用品を見学し「見たことある」「知ってる」という声が上がりました。</p>
<p>060526</p>	<p>日曜学級を行いました</p> 	<p>令和6年5月26日(日)に、日曜学級を行いました。 1、2時間目の授業参観は、たくさんの保護者様に見ていただくことができました。子どもたちは、いつもよりちょっぴり張り切って授業に臨んでいました。3、4時間目は、芸術鑑賞会を行いました。劇団うりんこによる「ともだちや ～あいつともだち～」を鑑賞しました。子どもたちは、話にのめり込み、主役のキツネに「後ろにいるよ!」と声をかけたり、大笑いしたりして楽しんでいました。</p>
<p>060529</p>	<p>野菜の花が咲きました</p> 	<p>2年生が生活科の学習で育てている野菜に花が咲きました。昨日の大雨と強風で、野菜の苗が傷ついていないか心配でしたが無事でした。 子どもたちは、キュウリやナスの花が咲いているのを見て喜んでいました。「自分の家では、もうキュウリは食べられるくらいの大きさの実がついていたよ」と教えてくれる子もいました。</p>
<p>060530</p>	<p>体力テストを行いました</p> 	<p>全校で体力テストを行いました。 子どもたちは、自分の得意な種目にもそうでないものにも一生懸命取り組んでいました。 昨年度より少し記録が良くなって「ちょっと速くなった!」などと喜ぶ声も聞こえてきました。</p>
<p>060530</p>	<p>5年生が稲を育てます!</p> 	<p>5年生が4月に一房の稲穂をもらったことをきっかけに、社会科や理科で稲作やイネの発芽について学んできました。 「お米を増やしたい」という思いから、イネを育てることにしました。現在、イネの種子から芽が出てきたのでバケツに植え替えたところです。これからのイネの生長が楽しみです。</p>
<p>060531</p>	<p>4年生が校外学習へ</p> 	<p>令和6年5月31日(金)に、4年生が校外学習で稲沢市環境センターと輪中の里、船頭平閘門などへ行きました。 環境センターでは、ゴミの量に驚き、生ゴミを肥料にするなど環境に優しい生活をする事の大切さを学びました。 輪中の里や船頭平閘門などでは、濃尾平野の河川の氾濫に悩まされた昔の暮らしぶりや治水工事について学びました。</p>

060531	5年生が校外学習へ 	<p>令和6年5月31日(金)に、5年生が校外学習でトヨタ産業技術記念館とノリタケの森に行きました。</p> <p>トヨタ産業技術記念館では、トヨタは自動織機から自動車製造の会社へと移り変わっていったことを知りました。</p> <p>ノリタケの森では、陶磁器の製造過程や様々な陶磁器を見学しました。</p> <p>ものづくり愛知を実感することができました。</p>
--------	--	--